火災一斉メールのニュースレターです。

不定期通信 48 号 発行日 2023 年 9 月 9 日

地震・雷・火事・親父(ニュースレターのタイトルです)



ハイライト

- お手軽スマホ版を改修しました
- 「ご家族連絡メール」の利用が急増
 - 防災用品のご紹介 「止水板」



残暑お見舞い申し上げます。まだまだ暑いで すね。日頃より弊社サービスをご利用頂きほん とうにありがとうございます。

● お手軽スマホ版を改修しました。

自宅や出先から気軽に職員様に連絡メールが配信できる「お手軽スマホ版」ですが、連絡メールの送信が完了した後に、スマホの画面を下にスクロールすると画面が更新され、同一のメールが再送信される症状がありました。

先日、この症状が出ないようにプログラムの 改修を行いましたのでご報告させていただきま す。

● 「ご家族連絡メール」の利用が急増

新型コロナ感染症の影響でしょうか、ここ数年で「ご家族連絡メール」の使用が急増しています。電話取材を行うと、デイサービスの休止連絡などの簡単な内容から日用品の不足連絡、写真を添付した近況報告までさまざまお使いいただいているようです。

9月から10月は、台風などの災害時期を迎えます。まだ「ご家族連絡メール」をお使いになっていない施設様は一度検討されてはいかがでしょうか。尚、「ご家族連絡メール」は標準装備になっていますので自由にご使用いただけます。

● 防災用品のご紹介 「止水板」

すでにご存じの方も多いかと思いますが、ゲ リラ豪雨や台風時の水害対策として「止水板」 をご紹介したいと思います。 止水対策としては一般的な「土のう方式」や「吸水土のう方式」がありますが、ご紹介するのは<u>止水板を連結して使用する「止水板方式」</u>です。



上写真は、フジ鋼業の「フロード・ガード」ですが、「土のう方式」に比べ軽量・コンパクトで高い止水性能、使用環境に応じた配置調整が可能などすぐれた特徴があります。サイトでは動画を使った使用法も説明されています。また消火器のモリタ宮田工業様も取扱されていますのでお取引の消防設備点検業者様でも情報入手は可能だと思います。検討材料になれば幸いです。

今回も最後までお目通し頂きありがとうございました。今回も文字が多くなり申し訳ありませんでした。

皆様のご活躍をお祈りしています。

お問い合わせ先 担当者 加藤初徳